Burghauser Anzeiger, Online-Version – 22. November 2008

ARTIKEL

vom 22.11.2008



A cappella mit Pfiff für guten Zweck

Auftritt der Konradis mit viel Humor im Bürgerzentrum -Erlös geht an Montessori-Kindergarten



Das Publikum unterstützte die Konradis bei ihrer Show in Burgkirchen begeistert mit Stimme und Bewegung. (Foto: Hensel)



Burgkirchen. Mit einem äußerst kurzweiligen Auftritt haben die Konradis am Mittwochabend im Bürgerzentrum Burgkirchen das zahlreich erschienene Publikum begeistert. Der Erlös des Benefizkonzertes kommt dem Montessori-Kindergarten in Unterneukirchen zu Gute.

Von Beginn an präsentierten sich die acht Sänger der A-cappella-Truppe sehr humorvoll und peppten die musikalische Darbietung mit Geschichten und Anekdoten auf. Wie ein roter Faden zog sich das Thema "Frauen" durch den ganzen Abend. Besonders Tenor Reinhold Sterflingers verzweifelter Kampf um die Gunst des anderen Geschlechts sorgte für viele Lacher.

Doch auch musikalisch brauchten sich die Konradis keinesfalls zu verstecken. Gesanglich erstaunlich ausgereift und gut arrangiert bot das Ensemble eine Mischung aus deutsch- und englischsprachigen Pop und Rocksongs. Herbert Grönemeyer mit "Männer" stand genauso auf dem Programm wie die Mamas und Papas. Das fehlen jeglicher instrumentaler Unterstützung machten die Musiker durch ihre Stimmen und ein hervorragendes Rhythmusgefühl wieder wett. Die vereinzelten leichten Probleme mit der englischen Aussprache taten der musikalischen Leistung der Laiensänger keinen Abbruch. Immer wieder dichteten die Sänger Liedtexte um und sicherten sich damit viele Lacher aus dem Publikum. Voller Freude beteiligten sich die Zuschauer auch am Auftritt und sangen nach kurzer Anleitung lauthals und mehrstimmig sinnfreie Texte über exotische Früchte gemeinsam mit den Musikern. Gleich nach der Pause mussten sie sogar körperlich aktiv werden und unterstützten die Konradis bei

"Der Mond ist aufgegangen" mit choreographierten Bewegungen. So wurde aus dem Konzert ein gemeinsames Erlebnis für Zuhörer und Musiker, bei dem die Musik fast ein wenig ins Hintertreffen geriet. Der Stimmung tat dies natürlich keinen Abbruch und das Publikum genoss den Auftritt in vollen Zügen. Auch für die Kinder des Montessori-Kindergartens in Unterneukirchen war es ein erfreulicher Abend: Der komplette Erlös des Abends ist für ihren Kindergarten bestimmt. - Stefan Hensel